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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 
 

Verbale della seduta del 5 ottobre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno cinque del mese di ottobre si è riunito il Consiglio Circoscrizionale 

della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai sensi 

dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 

dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 

marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso e-mail del 28 

settembre 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 
Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, 

nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione 

/Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risultano assenti i 

Consiglieri: Buonpasso e Lupo. 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:35, dichiara aperta la seduta, 

nomina scrutatori i Consiglieri: Buccola, Dentici e Ruggiero ed invita il Segretario a leggere i 

verbali delle sedute del 25-28-29 e 30 settembre u.s. 

Durante la lettura, alle ore 10.10 il Cons. Ruggiero abbandona i lavori d’aula e lo stesso viene 

subito sostituito, n.q. di scrutatore con il Cons. Sinopoli; alle ore 10.14 partecipa alla seduta il 

Cons. Buonpasso ed alle ore alle ore 10.18 il Cons. Ruggiero 
Il Presidente procede con la votazione, per appello nominale, dell’approvazione dei verbali del 

mese di settembre e precisamente dei giorni 3, 7, 8, 9, 10, 11,14, 15, 16, 17, 18, 21, 22, 23, 24, 25, 

28, 29 e 30 il cui esito è il seguente 

Presenti  e Votanti 10 

Assenti              00  

Favorevoli             10 

Astenuti              00 

Contrari              00 

I verbali relativi al mese di settembre vengono approvati all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente: comunica che nell’o.d.g. vi sono 4 richieste di parere da rendere ai sensi dell’art. 9 

del Regolamento sul Decentramento, ma prima procede con la lettura della nota esplicativa avente 

ad oggetto: “Riduzione dei Tributi TARI e IMU”. Espone in sintesi ciò che è stato previsto sulla 

riduzione dei tributi e rinvia alla seduta di domani l’argomento. 

Si passa alle comunicazioni. 

Il Presidente: riferisce che l’AMG, incaricato dall’Amministrazione Comunale, ha predisposto 

l’inserimento di 55 pali della luce per tutta la città ed i lavori avranno inizio la prossima settimana. 

Precisa che 35 pali saranno inseriti nel territorio della IV Circoscrizione. Esprime compiacimento 

per il lavoro svolto dal Consiglio della IV Circoscrizione che ha permesso tale risultato anche se 

ancora molte zone del territorio sono al buio: invita, pertanto, i consiglieri a procedere con la 

presentazione di mozioni per intervenire in merito. 

Il Cons. Buonpasso: esprime compiacimento per i risultati raggiunti, chiede al Presidente notizie in 

merito all’intervento necessario per la buca esistente di fronte la scuola di Boccadifalco. 

Durante la discussione, alle ore 10.21, i Consiglieri Di Vincenti e Sinopoli abbandonano i lavori 

d’aula mentre alle ore 10.25 il V.P. Schiera, il quale riprende la seduta alle ore 10.39. 

Alle ore 10.45 il Cons. Buccola abbandona la seduta.  
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Il Cons. Lupo: lamenta la mancata pulizia delle campane ed il ritiro dei rifiuti. 

Il Presidente: risponde che in questo ultimo fine settimana i cassonetti sono stati spostati per 

permettere il passaggio del Giro d’Italia. 

Alle ore 10.50 il Cons. Lupo abbandona i lavori d’aula. 

Il Cons. Dentici: chiede notizie riguardo l’isola ecologica in prossimità del parcheggio Basile 

Il Presidente: risponde che non ha notizie in merito, ma è a conoscenza che l’Università degli 

Studi non condivide la nascita dell’isola ecologica nelle vicinanze. Si attende la nomina del nuovo 

Assessore per qualsiasi intervento. 

Il Presidente, concluse le comunicazioni, chiude la seduta alle ore 10.53 

 

        Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                       Il Presidente.  

    Maria Enza Bastone                                                          Silvio Moncada         
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